
[Raum 120] Konferenzraum des Staatsrats
Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 6. Juni 2018, 10:20

Ich bin noch nicht ganz durch. Nur schon mal eine Anmerkung zu Paragraf 7: Ich würde die
Begrenzung auf 100 Mitarbeiter streichen. Wir legen so den Gewerbetreibenden unnötige
Fesseln an und schränken unsere nationale Wirtschaftskraft ein. Wohin das führt, hat die Ära
Rotbach gezeigt.

In diesem Zusammenhang möchte ich auch vorschlagen, die bestehenden Betriebe gesetzlich
zu regeln. Sollen Sie auch neu angemeldet werden? Oder gelten sie als bereits genehmigt?
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